
 

総務委員会 活動報告書（令和２年４月～） 

 

活動日 項 目 内 容 

6月 8日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例会中の審査等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆議案 1件、陳情 1件の審査 

初めに『議第１号議案 東大和市会計

年度任用職員の任用等に関する条例』に

関する審査を提出者である議員2名出席

のもと行いました。 

1名の委員から質疑がありました。 

自由討議では、議案に賛成の立場から

1 名の委員の意見表明等があり、討論で

は、議案に対する賛成の立場から 1名の

委員が討論をしました。 

起立により採決を行った結果、起立少

数により、本議案については否決と決し

ました。 

続いて『２第６号陳情 請願権条例の

制定を求める件の陳情』に関する審査を

行いました。 

質疑等に関して市長部局へ説明員と

しての出席を求めず、議会事務局で行い

ました。 

2 名の委員からそれぞれ質疑がありま

した。 

自由討議では、陳情に反対の立場から

3名の委員の意見表明等がありました。 

討論では、陳情に対する反対の立場か

ら 1名の委員が討論をしました。 

起立により採決を行った結果、起立な

しであったため、本陳情については不採

択と決しました。 

◆所管事務調査 1件の協議について 

1 件目「市の防災及び防犯対策のうち

総務部の所管に関すること」として、担

当部局より令和 2年 3月から令和 2年 5

月までの災害対応等について、説明を受

けました。説明終了後、委員より質疑が



 

 

 

9月 10日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 11日（金） 

 

 

 

定例会中の審査等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例会中の審査等 

あり、内容に関する詳しい説明が行われ

ました。 

 

◆陳情 1件の審査 

『２第１１号陳情 コロナ感染拡大

防止対策により、中止となったイベント

等の予算をコロナ対策に回すようお願

いする陳情』に関する審査を副市長並び

に関係部課長の出席のもと行いました。 

4 名の委員からそれぞれ質疑がありま

した。 

自由討議では、陳情に反対の立場から 

2名、賛成の立場から 1名の委員の意見

表明等がありました。 

討論では、陳情に対する賛成の立場か

ら 1名の委員が討論をしました。 

起立により採決を行った結果、起立少

数により、本陳情については不採択と決

しました。 

◆所管事務調査 2件の協議について 

1 件目「市の防災及び防犯対策のうち

総務部の所管に関すること」として、担

当部局より令和 2年 6月から令和 2年 8 

月までの災害対応等について、説明を受

けました。説明終了後、委員より質疑が

あり、内容に関する詳しい説明が行われ

ました。 

2 件目「市の魅力を高めるための施策

について」として、令和 2年 3月に東大

和市ブランド・プロモーション指針及び

東大和市ブランド・プロモーション指針

アクションプランの補正版が策定され

たことに伴い、補正版における変更点等

について、担当部署より説明を受けまし

た。説明終了後、委員より質疑、意見等

があり、市のブランド・プロモーション

の考え方や疑問点について説明が行わ

れました。 

 

◆陳情 1件の審査 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 21日（木） 

 

 

 

 

 

 

3月 5日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会中の協議 

 

 

 

 

 

 

定例会中の審査等 

 

 

 

『２第１５号陳情 尾崎市長は、令和

２年９月２５日市長決裁で、「集会所、

学習等供用施設、公民館等の利用者負担

（有料化）の方針」を決定した。またそ

の方針文書（添付資料）を市議会議員に

開示したとのことである。そこでその内

容について市民にも開示・説明すること

を求める陳情』に関する審査を副市長並

びに関係部課長の出席のもと行いまし

た。 

3 名の委員からそれぞれ質疑がありま

した。 

自由討議での発言はありませんでし

た。 

討論では、陳情に対する賛成の立場か

ら 2名、反対の立場から 1名の委員が討

論をしました。 

起立により採決を行った結果、起立少

数により、本陳情については不採択と決

しました。 

◆所管事務調査 1件の協議について 

1 件目「市の防災及び防犯対策のうち

総務部の所管に関すること」として、担

当部局より令和 2年 9月から令和 2年 11 

月までの災害対応等について、説明を受

けました。説明終了後、委員より質疑が

あり、内容に関する詳しい説明が行われ

ました。 

 

◆所管事務調査について 

「市の魅力を高めるための施策につい

て」に関し、調査報告の取りまとめにつ

いて、正副委員長から示された報告書

（案）について、修正箇所等、委員間で

協議をしました。 

 

◆陳情 1件の審査 

『３第１号陳情 日本学術会議 2017

年声明を支持し、国に対して申し入れす

ることを求める陳情』に関する審査を行



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 12日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例会中の報告等 

 

いました。 

質疑等に関して市長部局の説明員の

出席を求めず、直ちに自由討議に入りま

した。 

自由討議では、陳情に反対の立場から 

1名、賛成の立場から 2名の委員の意見

表明等がありました。 

討論では、陳情に対する賛成の立場か

ら 2名の委員が討論をしました。 

起立により採決を行った結果、起立少

数により、本陳情については不採択と決

しました。 

◆所管事務調査 1件の協議について 

1 件目「市の防災及び防犯対策のうち

総務部の所管に関すること」として、担

当部局より令和 2年 12月から令和 3年 2 

月までの災害対応等について、説明を受

けました。説明終了後、委員より質疑が

あり、内容に関する詳しい説明が行われ

ました。 

 

◆所管事務調査について 

「市の魅力を高めるための施策につい

て」に関し、令和 3年第 1回定例会にて

報告しました。 

 


